
Comisión Permanente de Normatividad y Transparencia 
Décima Primera Sesión Ordinaria 

Minuta 11ª Ord./15 

Siendo las diez horas con cuarenta minutos del día veinticuatro de noviembre de dos mil quince, 

estando presentes la Consejera Electoral, Dania Paola Ravel Cuevas, en su carácter de Presidenta 

de la Comisión Permanente de Normatividad y Transparencia, el Consejero Electoral Pablo César 

Lezama Barreda, la Consejera Electoral Gabriela Williams Salazar, el Mtro. Jesús Medina Franco, 

Secretario Técnico de la Comisión, el Lic. José Antonio Alemán García, Representante del Partido de 

la Revolución Democrática, la Mtra. Herandeny Sánchez Saucedo, Representante del Partido Nueva 

Alianza, el Lic. René Cervera Galán, Representante del Partido Humanista y el Lic. Rubén Geraldo 
-

Venegas, Secretario Ejecutivo en la sede del Instituto Electoral del Distrito Federal, ubicado en la 

calle Huizaches No. 25, Colonia Rancho Los Colorines, Código Postal 14386, Delegación Tlalpan, en 

la Ciudad de México, se dio inicio a la Décima Primera Sesión Ordinaria de dos mil quince de la 

referida Comisión. 

Una vez verificado el quórum, la Presidenta de la Comisión con fundamento en los artículos 42, 

fracción V, 55 Y 56 del Reglamento de Sesiones del Consejo General y Comisiones del Instituto 

Electoral del Distrito Federal, declaró abierta la sesión. 

Acto seguido, y toda vez que el orden del día y la documentación a tratar en la sesión había sido 

previamente distribuida, el Secretario Técnico solicitó la dispensa de su lectura. 

La Consejera Presidenta de la Comisión consultó si había alguna intervención y, al no 

solicitó se tomara la votación correspondiente, emitiéndose el siguiente acuerdo: 

haberla ( Y'\ 

CNT/11 aOrd/01.01/15.- La Comisión Permanente de Normatividad y Transparencia 
aprueba, por unanimidad de votos, el Orden del Día de la Décima Primera Sesión 
Ordinaria de la Comisión Permanente de Normatividad y Transparencia del año 
2015. 

La Consejera Presidenta de la Comisión solicitó al Secretario Técnico diera cuenta con el siguiente 

punto de Orden del Día. 
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El segundo punto de Orden del Dla, correspondió al Análisis, discusión y, en su caso, aprobación J 
de los proyectos de minutas de la Comisión Permanente de Normatividad y TransparenCiav 
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correspondientes a la Décima Sesión Ordinaria y a la Tercera Sesión Extraordinaria, 

celebradas los días 13 y 16 de octubre de 2015, respectivamente. 

La Consejera Presidenta de la Comisión puso a consideración de los integrantes' de la Comisión los 

proyectos de minutas referidos y consultó si había alguna intervención. 

El Secretario Técnico, informó que se habían recibido observaciones de forma por parte de la 

Secretaría Ejecutiva. 

-
La Presidenta de la Comisión consultó si había alguna otra intervención y, al no haberla, solicitó se 

tomara la votación correspondiente, emitiéndose el siguiente acuerdo: 

CNT/11 aOrd/02.01/15.- La Comisión Permanente de Normatividad y Transparencia, 
con fundamento en el artículo 63 del Reglamento de Sesiones del Consejo 
General y Comisiones del Instituto Electoral del Distrito Federal, aprueba por 
unanimidad de votos las minutas correspondientes a la Décima Sesión Ordinaria 
y a la Tercera Sesión Extraordinaria, celebradas los días trece y dieciséis de 
octubre de dos mil quince, con las observaciones de forma formuladas por la 
Secretaría Ejecutiva. 

La Consejera Presidenta de la Comisión señaló que toda vez que las minutas correspondientes a la 

Décima Sesión Ordinaria y a la Tercera Sesión Extraordinaria de la Comisión Permanente de 

Normatividad y Transparencia de dos mil quince habían sido aprobadas, con fundamento en el 

artículo 64 del Reglamento de Sesiones del Consejo General y Comisiones del Instituto Electoral ~el / 
Distrito Federal, instruyó a la Secretaría Técnica de la Comisión, para que dentro de las cuarenta Y-

ocho horas siguientes a la conclusión de la sesión, enviara las minutas aprobadas al Consej ro ' 

Presidente del Consejo General y a la Secretaría Ejecutiva del Instituto Electoral del Distrito Federal, 

así como a la Unidad Técnica de Comunicación Social, Transparencia y Protección de Datos ~ 

Personales para que fuesen d~undidas en el portal de internet institucional. d / 
La Consejera Presidenta de la Comisión solicitó al Secretario Técnico diera cuenta con el siguiente Y 
punto de Orden del Día. / 

El Secretario Técnico señaló que el tercer punto de Orden del Día, correspondía a Asuntos 

Generales. 
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La Consejera Presidenta de la Comisión consultó a las y los presentes si había algún asunto general 

que desearan agendar. 

En uso de la voz, el Consejero Electoral Pablo César Lezama Barreda planteó como asunto general, 

las reuniones de trabajo atendidas por los asesores de los Consejeros Electorales, efectuadas 

respecto de las reformas al Reglamento para el Trámite y Sustanciación de Quejas y Procedimientos 

de Investigación del Instituto Electoral del Distrito Federal. 

A continuación, la Consejera Presidenta de la Comisión solicitó al Secretario Técnico se procediera al 

desahogo del único asunto general agendado. 

En uso de la voz, el Consejero Electoral Pablo César Lezama Barreda reconoció el trabajo de todos 

los involucrados en el proyecto señalado; asimismo, solicitó que se levantaran actas de las reuniones 

efectuadas, para dejar constancia de las observaciones y propuestas efectuadas, así como de los 

acuerdos tomados en el desarrollo de dichas reuniones. 

En uso de la voz, la Consejera Electoral Gabriela Williams Salazar, reconoció el trabajo realizado por 

las oficinas de los integrantes de esta Comisión, el Secretario Ejecutivo y el Titular de la Unidad 

Técnica de Asuntos Jurídicos y solicitó que, para posteriores reuniones, se invitara a los integrantes 

del Tribunal Electorpl del Distrito Federal a participar en las mesas de trabajo antes señaladas, en 

razón del impacto que pudiesen tener sus aportaciones en materia de procedimientos especiales 

sancionadores. ~/ 

En uso de la voz, la Representante del Partido Nueva Alianza, Mtra. Herandeny Sánchez saucel \ 

agradeció la consideración de integrar a las representaciones de los partidos políticos a dichas 

mesas de trabajo y secundó la solicitud planteada por la Consejera Electoral Gabriela Williams 

Salazar, respecto de la incorporación de integrantes del Tribunal Electoral del Distrito Federal a la 

reuniones referidas. L-

La Consejera Presidenta de la Comisión, consultó a las y los presentes si había alguna otra 

intervención. Al no haberla, en uso de la voz, agradeció las aportaciones efectuadas por los asesores 
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de las oficinas de las Consejeras y los Consejeros Electorales en el desarrollo de las reuniones antes 

referidas; asimismo, informó que se considera valiosa y de adoptarse, la propuesta planteada por el 

Consejero Electoral Pablo César Lezama Barreda respecto de la elaboración de actas en donde 

consten las observaciones, propuestas y acuerdos resultantes de las mesas de trabajo señaladas, 

incluso con su respectiva versión estenográfica. Por otra parte, respecto de la solicitud planteada por 

la Consejera Electoral Gabriela Williams Salazar, consideró oportuna la misma, sin embargo, sugirió 

que la invitación a los representantes del Tribunal Electoral del Distrito Federal sea efectuada una 

vez que el documento se encuentre debidamente consensuado. 

Hechas las anteriores manifestaciones respecto a este punto del orden del día, la Consejera 

Presidenta solicitó al Secretario Técnico se sirviera dar cuenta con el siguiente asunto. 

El Secretario Técnico informó que se habían agotado todos los puntos listados en el Orden del Día. 

La Consejera Presidenta de la Comisión refirió que no habiendo otro asunto que tratar, y siendo las 

diez horas con cincuenta y un minutos del día veinticuatro de noviembre de dos mil quince, se dio por 

concluida la Décima Primera Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Normatividad y 

Transparencia del Instituto Electoral del Distrito Federal. 

/---1 
Lo anterior, se hace constar en la presente minuta q,u8":~~evii.<lectura y ratificación, la firman al 

margen y al calce las Consejeras y el consej~Cral f7~1:~ro:~=isma 

/r /~ _______ ;-1 ¿;; 
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Cc.E. GABRIELA WILLlAMS SALAZAR 
Integrante de la Comisión Permanente de 

Normatividad y Transparencia 


	

